

## **Michel-Alexandre Broekaert**, pianiste

Michel-Alexandre Broekaert est présentement accompagnateur/coach à l'Université de Montréal ainsi qu'à l'Université McGill. Il collabore régulièrement avec les Jeunesses Musicales Canada, avec qui il a fait plusieurs tournées depuis 2013. Lauréat de plusieurs concours internationaux, il s'illustre en finale du Concours International de chant-piano Nadia et Lili Boulanger 2011, aux côtés de la soprano Andréanne Brisson-Paquin (Prix spécial Francis Poulenc). En 2013, le duo remporte le 2e Prix du prestigieux Concours International de Musique de Chambre de Lyon. Récemment, son travail est remarqué à New York lors de la 2016 Mary Trueman Art Song Vocal Competition, où il se mérite le Pianist Prize, remis au meilleur pianiste de la compétition. « Il fait preuve à la fois d'une excellente écoute [...] et d'un toucher remarquable. Sous ses doigts, la musique respire et s'épanouit. » -Revue Opéra

Il collabore aussi régulièrement avec la violoniste Nuné Melik, avec laquelle il a enregistré un disque de musique arménienne, Hidden Treasures. Le duo se produit régulièrement en Amérique du nord, se donnant comme mission de faire découvrir ce répertoire méconnu et fascinant.